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DIACONATODIACONATODIACONATODIACONATO    

LÍDER: SAIONARA E GERCI
ESCALA - MAIO DE 2012

DIA RESPONSÁVEL

2 JORGE E ANA

6 GERCI E SAIONARA
OSMAR E ELISÂNGELA

6 JOSÉ E ZENI
ALEX E ELENARA

9 DERLI E LUCIMARA

13 JOÃO LUIS E LURDES
ANDRÉ E INAJARA

16 JORGE E ANA 

20 GERCI E MÁRCIA
ANDRÉ E TATIANE

23 OSMAR E ELISÂNGELA

27 JOSÉ E ZENI
DERLI E LUCIMARA

30 JOÃO LUIZ E SAIONARA
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Anúncios:Anúncios:Anúncios:Anúncios:
Dias de culto: quartas as 20h00 e domingo as 19h00.

Jardim Boa Vista: terças as 20h00
Ramiz Galvão: quintas as 20h00.

Reuniões de Oração
Sede: segundas as 15h00 e sextas as 19h30.

Jardim Boa Vista: sextas as 19h00

Escola bíblica – na sede
Crianças: sábado as 09h00

Adolescentes: domingo as 18h00 
Jovens: sábado as 19h00

Estudo Biblico quartas-feiras do mês de Maio: Santidade

Dia 12 maio - Jantar para toda a Igreja Batista de Rio Pardo.
Local: Igreja Batista de Rio Pardo, 19h00 - Obs.: Não haverá 

nenhum custo.

Dia 13 de maio, 19h00 - Campanha com Pb Luis de Lajeado

Dias 13 e 20 de maio, 17h30 - Estudo aos candidatos ao Batismo.

Dia 16 de junho, 20h00 Jantar dos casais com o Pr Julio Nobre de 
Vacaria.

Dia 17 de junho, 19h00, Campanha com o Pr Julio Nobre - Tema: 
Família.

Dia 10 de junho, 09h30, Santa Ceia.

Aniversariantes do mêsAniversariantes do mêsAniversariantes do mêsAniversariantes do mês
Dia 04 – Aurélia Cabral Cezar

Dia 11 – Glaci Teresinha Barros
Dia 24 – Elisângela de Barros Machado

Dia 31 – Carla Maria Carvalho

IGREJA BATISTA MINISTÉRIO NOVA VIDA
CNPJ 87.330.346/0001-36

Rua Nicolau Matte Pessoa de Brum, 158 – Bairro Higino Leitão
Rio Pardo/RS – CEP: 96640-000 

Acesse nosso site: http://ibnvriopardo.webnode.com.br
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IGREJA BATISTA NOVA VIDAIGREJA BATISTA NOVA VIDA
RIO PARDORIO PARDO
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MMMMiiiinnnniiiissssttttéééérrrriiiioooo    ddddeeee    CCCCoooommmmuuuunnnniiiiccccaaaaççççããããoooo

Boletim 
INFORMATIVO

Porquanto está escrito: Sede santos, 

porque eu sou santo. (1 Pedro 1:16 )
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Palavra do PastorPalavra do PastorPalavra do PastorPalavra do Pastor
ELE TEM NOS ENSINADO E MOSTRADO MUITO 

BEM COMO FAZER (Lc 5: 3-4)
Quem tem sido seu guia,  seu instrutor,  seu mestre,  seu 

modelo  de  vida?  Jesus  não  apenas  ensinou  com palavras, 
mas demonstrou com seu exemplo. Não só disse, mas fez.

Jesus tem palavras que inspiram confiança. Ele ensina 
e  diz  a  Pedro o  que fazer:  lançai  vossas redes.  (Lc 5:4-5) 
Quem tem sido teu mestre, tuas palavras inspiram confiança 
a quem te  ouve, ou com tuas atitudes dizes: Faz o que eu 
digo, mas não faça o que eu faço? Aprenda com o Mestre, 
faça  de  suas  palavras,  palavras  inspiradoras,  viva  e  faça 
outros viverem os milagres de Deus.

Quando  aprendemos  com  Cristo  nos  tornamos 
ousados:  Pedro (pescador de ofício) aprendeu bem a lição, 
foi ousado, voltou ao mar com as redes após uma noite sem 
apanhar nenhum peixe. Resultado: viveu o milagre em sua 
vida e demonstrou o poder das palavras do Mestre a todos 
que  contemplaram tão  grade  espetáculo.  Em meio  a  uma 
grande tempestade Pedro diz: Senhor, se és tu, manda -me ir 
ter  contigo  por  cima  das  águas.  (  Mt  14:28)  Ousadia  é  a 
marca dos que aprendem a ver Cristo como seu Mestre.

Quando  aprendemos  com  Cristo,  vencemos  a  nós 
mesmos: Cristo ensinou o perdão, Mt 6:12. Cristo mostrou o 
perdão, Lc 23:34. E você, é dos que tem vencido ou dos que 
se tem deixado vencer?

Quando aprendemos com Jesus, fazemos sem esperar 
retorno;  Ensinou  (Mt  5:43-48),  amou,  sem  saber  se  o 
amaríamos, demonstrou (Jo 19:30).  Não espere ser amado, 
ame;  Não  espere  os  outros  fazerem,  faça;  Não  faça  para 
receber recompensa, pois você a recebeu quando Ele morreu 
por você. Você não era merecedor de um amor tão grande. 
Ele nos amou sendo nós ainda pecadores (Rm 8: 5)

Quando o ouvimos e o vimos em seus exemplos, nos 
tornamos  seus  discípulos;  (Lc  5:10-11)  Os  verdadeiros 
discípulos de JESUS o ouvem e o veem como seu mestre, 
sendo seus seguidores, pois Ele nos tem ensinado e mostrado 
muito bem como devemos fazer. Quem tem sido teu mestre? 
Tens aprendido o que e com quem? Aprenda e siga a JESUS, 
pois Ele tem ensinado e mostrado muito bem como  fazer.

Pastor Cláudio Miguel de Araujo
Igreja Batista Nova Vida – Rio Pardo
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EDITORIALEDITORIALEDITORIALEDITORIAL
SAL 

Vós sois o sal da terra; e se o sal for insípido, com que se 
há de salgar? Para nada mais presta senão para se lançar fora, 
e ser pisado pelos homens. (Mt 5:13) O sal é usado para dar 
sabor  e  conservar  os  alimentos:  quando  não  havia  como 
refrigerar, o sal servia para conservá-los. Era uma mercadoria 
valiosa, usada para pagar soldados romanos (salário). Jesus 
chamou  os  discípulos  de  sal  da  terra  por  suas  obras,  que 
vieram a influenciar o mundo. Se perdessem seu “sabor” não 
teriam nenhum uso  para  o  Reino  de  Deus.  Também hoje 
somos chamados a ser sal, para que possamos influenciar os 
outros para a glória de Deus.

Vós sois a  luz  do mundo;  não se  pode esconder  uma 
cidade edificada sobre um monte.(Mt 5:14) Jesus disse aos 
discípulos que eram luz do mundo. Deixando sua luz brilhar 
o mundo veria o bem que resulta de uma vida comprometida 
com o Pai.  Nossa vida de obediência ao Senhor é luz que 
brilha na escuridão e ilumina o caminho que conduz a Deus. 
Como uma lâmpada não deve ser escondida debaixo de uma 
vasilha, nossa fé em Deus não pode ser escondida. Deve ser 
posta em um lugar alto, de modo que ilumine toda a casa. 

Cristo veio ao mundo sacrificar sua vida para salvação 
dos pecadores. Para sermos seus seguidores, devemos seguir 
seu exemplo em todas as circunstâncias. Quando entregamos 
nossa vida a Jesus, Ele começa a nos aperfeiçoar para sermos 
úteis  em  seu  reino.  O  Senhor  quer  que  vivamos  em 
santidade. Muitos acham que Ele conhece nossas fraquezas e 
as aceita. Isso é mentira do inimigo. Jesus derrotou o inimigo 
e deixou-nos o Espírito Santo para que sejamos capazes de 
superar  nossa  natureza  pecaminosa  e  nos  tornarmos  mais 
semelhante a Jesus todos os dias da nossa vida.

Comprometamo-nos  a  seguir  a  Jesus  independente  do 
que os outros estejam fazendo. Ele vai nos erguer, fazer com 
que nossa luz brilhe como um farol luminoso de esperança, 
iluminando  o  caminho  de  casa  para  os  perdidos.  Ele  é  a 
nossa força, no meio da batalha. “Entrega o teu caminho ao 
Senhor, confia nele e Ele tudo fará: Ele vai fazer a sua justiça 
brilhar como a aurora, a justiça de sua causa como o sol do 
meio-dia”.  (Sl  37:5-6)  Busquemos  vvier  em  santidade. 
Assim,  mudaremos o mundo! A vitória  é nossa, em nosso 
Senhor Jesus Cristo!

Aurélia Cezar
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MINISTÉRIO 
JOVEM

Agradar ou não agradar, eis a questão...
Certa  família  começou uma viagem muito longa, 

nessa caminhada iam a avó o avô e o netinho; levavam 
consigo  um  jumentinho  para  carregar  a  bagagem  e 
também algum membro da família caso fosse preciso.

Ao  passarem  pelo  primeiro  vilarejo  receberam 
muitas  críticas,  pois  ao  verem  o  avô  montado  no 
jumentinho  disparavam:  "como  pode  um  homem 
montado  no  jumento  e  essa  criança  indo  a  pé".  O 
senhor, então, para evitar as críticas desceu e pois seu 
neto montado no jumento.

Continuaram na sua empreendida pois o caminho 
era longo. No próxino  vilarejo as pessoas começaram a 
apontá-los novamente, indignadas: "o que é isso, esse 
pobre senhor a pé enquanto o menino cheio de saúde 
vai  no  jumento",  disparavam.  Então  para  evitar 
problemas o avô também subiu no jumentinho; e sem 
perder tempo continuaram a viagem.

No  terceiro  vilarejo  a  situação  se  repetiu 
gravemente:  "vocês  deveriam  ser  denunciados  por 
maus tratos aos animais, duas pessoas montadas nesse 
probre jumento, não enchergam o sofrimento dele!?"

Ao ouvir tais acusações a família não sabia mais 
como agir, como agradar aquelas pessoas.

Essa  é  a  moral  da  história  amado  jovem,  você 
nunca  vai  conseguir  agradar  a  todos,  sempre  vai  ter 
alguém apontando o dedo, criticando.

Por isso o melhor a fazer é se preocupar  com a 
vontade  de  Deus,  se  preocupe  com o  que  o  Senhor 
pensa de você. Isso é o mais importante.

“Acaso busco eu agora a aprovação dos homens ou 
a de Deus? Ou estou tentando agradar a homens? Se eu 
ainda estivesse procurando agradar a homens, não seria 
servo de Cristo.” (Gálatas 1:10)

Deus os abençoe!


